

Nous sommes le groupe alpha-expression.

En mars 2017, nous avons visité au centre d'action laïque l'exposition « Les crocodiles ».

Elle se base sur une bande dessinée réalisée par Thomas Mathieu sur le harcèlement sexiste à partir de témoignages réels.

L'homme est représenté par un crocodile vert et les femmes sont en noir et blanc.

Pourquoi un crocodile ? Car c'est un prédateur qui attrape sa proie et ne la lâche pas.

Qu'est-ce que le harcèlement ? C'est quand l'homme insiste alors que la femme dit non.

Ça peut se passer dans les lieux publics mais aussi dans le couple.

Il peut s'agir de sifflements, d'injures, de regards insistants et pervers ou d'attouchements.

Parfois les témoins n'interviennent pas et parfois ils défendent la femme.

Les femmes ne se sentent pas en sécurité dans la rue, les lieux publics.

Les femmes fuient, baissent les yeux, répètent non, disent qu'elles sont mariées.

Le harcèlement ne tient pas aux vêtements car la femme est libre de s'habiller comme elle veut .

Il faudrait plus de sécurité dans les lieux publics et changer les mentalités envers les femmes afin qu'elles soient plus respectées.

Par Kimberley, Moïse, Laddy, Adel, Ikram, Fatoumata, Alsany, Mouhibatou , Najat, Bouchra, et Amara. (Groupe alpha-expression mars 2017 et leur formatrice Sylvine Launoy)